
会議録（1） 

会議の名称 平成 29 年度第 1 回 飯能市廃棄物減量等推進審議会 

開催日時 
平成 29 年 6 月 1 日（木） 
開会 午前 10 時 00 分 閉会 午前 11 時 15 分 

開催場所 飯能市役所本庁舎 5 階 第 1、2 委員会室 

議長氏名 西久保信 夫（議題(1)終了までは市長が仮議長） 

出席委員 
西久保信 夫  小澤  伸 光  中 村 力  田 中 藤 一  
齊 藤 光 夫  加 藤 義 明  柳 澤 直 樹  石 﨑 香 
町 田 由 美  西 田 朝 子  

欠席委員 なし 

説明者等 
の職氏名 

市長 大久保 勝 

産業環境部長 久保 寿夫   

資源循環推進課長 岩田 茂夫 

資源循環推進課クリーンセンター建設担当課長 村嶌 豊和 

資源循環推進課施設担当主幹（リーダー）佐野 安幸 

資源循環推進課収集担当主査（リーダー）小能 啓幸 

資源循環推進課建設推進担当主査（リーダー）小西 誠 

傍聴者の数 なし 

会議次第 別紙のとおり 

配布資料 別紙のとおり 

事務局職員 
職氏名 

減量・リサイクル推進担当主査（リーダー） 鳴島昌代 
減量・リサイクル推進担当主任 都築ひとみ 
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会議録（2） 

議事の概要（経過）・決定事項 
議題(1)「審議会長の互選、職務代理の指名について」は、仮議長を市長とし、2 号議員

西久保信夫氏が審議会長に互選された。また、職務代理は、審議会長が 1 号議員小澤伸

光氏を指名した。 
議題(2)「平成 28 年度事業報告及び平成 29 年度事業計画について」は、事務局から配付

資料 2、3、4 に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 
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会議録（3） 

発言者 発言内容 
資源循環推進課長 次第 3 の議事に入ります。 

審議会条例第 6 条第 1 項に基づき、会長に議長をお願いするところで

すが、会長が不在となっています。大久保市長に仮議長になっていただ

き、議事を進めたいと思いますが、いかがでしょうか。 
委員 異議なし。 

資源循環推進課長 ご承認をいただきましたので、市長よろしくお願いします。 

仮議長（市長） それでは仮議長を務めます。よろしくお願いします。それでは、さっそ

く議事に入ります。会長の互選ですが、どなたかご推薦がありますか。 
委員 西久保委員にお願いしたいと思います。 

仮議長（市長） 西久保委員のご推薦がありました。他に指名推薦の方はいらっしゃいま

せんか。 
委員 なし。 

仮議長（市長） 他にいらっしゃいませんので、西久保委員を会長とすることでよろしい

でしょうか。 
委員 異議なし。 

仮議長（市長） それでは、本審議会の会長を、西久保委員にお願いするということを決

定したいと思います。よろしくお願いします。それでは、会長が決まり

ましたので、以後の議事進行を譲りたいと思います。 
資源循環推進課長 それではこれより、西久保会長に議長をお願いしたいと思います。なお、

本日、大久保市長はこの後の予定がありますので、ここで退席いたしま

す。それでは、会長に選任されました西久保委員にご挨拶をお願いし、

併せて議事の進行をお願いします。 
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議長（会長） みなさまのご承認をいただきまして、会長を務めさせていただきます。 
廃棄物関係は永劫に続くものです。毎日の取り組みが大事になってきま

す。審議会においても真剣に取り組んでまいりたいと思います。2 年間

どうぞよろしくお願いいたします。さっそく、議事ですが、職務代理の

選任について、会長が指名することになっています。小澤委員に職務代

理をお願いしたいと思います。いかがでしょうか。 
委員 異議なし。 

議長（会長） それでは、職務代理に指名された小澤委員にご挨拶をお願いします。 

職務代理 会長を補佐しながら、委員のみなさまのご支援を賜りながら審議会の機

能を十分発揮できるよう精一杯頑張っていきたいと思います。よろしく

お願いいたします。 
議長（会長） それでは、議事(2)「平成 28 年度事業報告及び平成 29 年度事業計画に

について」、事務局から説明をお願いします。 
資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

資料 2①に基づき説明。 

資源循環推進課 
収集担当リーダー 

資料 2②に基づき説明。 

資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

資料 2③、資料 3①②に基づき説明。 

資源循環推進課 
収集担当リーダー 

資料 2③に基づき説明。 

資源循環推進課 
建設推進担当リー

ダー 

資料４に基づき説明。 

議長（会長） 説明は以上です。何かご質問はありますか。 

委員 「飯能市生ごみ処理器はんのうキエーロ設置等状況報告書」は設置した

ことの報告であり、活用報告は必要ないということでよろしいですか。 
資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

おっしゃるとおりです。 

委員 広報はんのうにサイズ表が掲載されていなかったので、改めて掲載して

ほしいと思います。 
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会長 購入するにあたりサイズは重要だと思いますので、広報への掲載をお願

いします。 
資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

掲載できるよう調整します。 

委員 ごみ減量・リサイクル推進説明会ではんのうキエーロについて話される

場合に、モニター事業での情報を報告していただくと良いと思います。 
会長 ごみ・減量リサイクル推進説明会の周知はどのような方法でしています

か。 
資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

廃棄物減量等推進員へは委嘱状と共に案内を送付しております。 
また、広報はんのう 6 月 1 日号、飯能市ホームページ、各地区行政セ

ンターだよりへ掲載をしております。 
委員 はんのうキエーロの耐用年数はどのくらいですか。 

資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

防腐剤を塗布しておりますので、5 年から 10 年は継続できると考えて

います。 

委員 製作販売登録事業者としての意見ですが、使い方や木の種類によっても

耐用年数は変わってきます。はんのうキエーロは始まったばかりの事業

ですので、製作販売登録事業者としては、今後の改善には繋げていきた

いと考えています。 
委員 はんのうキエーロの周知方法に、はんのうアプリや飯能ケーブルテレビ

を活用していただくと良いと思います。小学校への出張授業について

は、新施設竣工後も続けていただきたいと思います。 
会長 はんのうキエーロについては周知が大事です。市民がはんのうキエーロ

を使っていただき、生ごみ減量できるように周知していただきたいと思

います。 
委員 資料 2②では資源ごみが減少していますが、資源ごみも減少するのがよ

いのですか。 
資源循環推進課 
収集担当リーダー 

一般ごみの中に資源となるごみが混ざっていると考えられます。分別を

しっかりしていただくよう周知していきます。 
議長（会長） 他にご質問はありますか。ないようですので、議題（3）その他ですが

事務局からお願いします。 
資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

環境フェスタ 2017 について説明。 
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議長（会長） 委員さんから何かご質問はありますか。ないようですので以上で議事を

終了します。ご協力ありがとうございました。 
                                           
議事のてん末・概要を記載し､その相違ないことを証するためここに署名します。 

 
平成  年  月  日 

              議長の署名                  
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